

FOOTBALL / Le club a présenté un bilan à mi-parcours de la saison

Maintenir le cap



Les footballeuses de Houeillès ont obtenu de très bons résultats.

Tandis que la toute jeune équipe de filles a reçu les félicitations et encouragements de tous, les seniors ont été appelés à plus de sagesse et de sérénité. Mais globalement, ce n'est pas si mal!

Les dirigeants du club de football de Houeillès ont fait en ce début d'année un point sur la première partie de la saison. Les filles ont été mises à l'honneur, au vu des excellents résultats obtenus depuis le mois de septembre, période à laquelle l'équipe a officiellement vu le jour. Avec trois victoires sur cinq matches, elles ont créé la surprise, tous auraient cru qu'il leur faudrait plus de temps pour obtenir des résultats. Leur ténacité et leur régularité aux entraînements sont sans doute la clé de cette réussite!

Du côté des jeunes, les résultats ne sont pas si mauvais que ça, qu'il s'agisse de débutants, poussins ou benjamins. Les moins de 13 ans, en entente avec le club voisin de Casteljaloux, ne comptent que des victoires en championnat. Du côté des seniors, ce n'est pas aussi brillant, même si l'objectif visé, le maintien, semble en bonne voie pour être atteint. Les joueurs se sont fait rappeler à l'ordre par Michel Sourbet, le président, mais aussi par Philippe Lopes, leur en-

traîneur, quant à leur comportement. Pour preuve, deux d'entre eux ont été suspendus, l'un pour six matches, l'autre pour cinq. Ce qui est fort préjudiciable d'une part pour l'image donnée au club, d'autre part pour l'effectif qui est durement touché, si l'on rajoute à cela les blessés qui font défaut dans les rangs. Du coup, l'équipe réserve en subit les conséquences et les joueurs sont sollicités pour rejoindre les rangs de l'équipe première.

Un appel à bénévoles a été lancé une nouvelle fois, problème crucial du monde associatif, tant pour le fonctionnement du club que pour le bon déroulement des rencontres, ou pour la vente des calendriers et l'organisation des lotos, belle manne financière pour le club. Des détails d'ordre pratique ont été soulevés et recadrés, notamment concernant le nettoyage des vestiaires après chaque passage, l'entretien du siège...

Le championnat s'achèvera le 13 mai, le club envisage l'organi-

sation d'un tournoi pour chaque équipe, vraisemblablement les 2 et 3 juin pour les filles et les seniors, les 9 et 10 juin pour les jeunes.

Une attitude condamnable

La grosse colère des dirigeants du club en ce début d'année est pour le moins justifiée et n'est pas dirigée à l'encontre des joueurs. Pour rappel, le club de football de Houeillès était organisateur à la salle des fêtes du réveillon du Nouvel An. Cette manifestation devait lui permettre une rentrée d'argent intéressante. Il n'en sera rien, le déficit estimé est de 700 à 800€ selon Bernard Dupeyré, secrétaire du club. Un individu, se prétendant «homme de justice», a réservé pour 27 personnes, tandis qu'un autre (le même?) réservait pour 20 personnes. De fil en aiguille, les chèques de règlement n'arrivaient pas, mais chaque fois de bonnes excuses, prétextes, et belles paroles, venaient rassurer les organisateurs. Entre temps, le club a refusé des réservations. Le soir de la Saint-Sylvestre, les 47 places sont bien sûr restées

vides dans la salle des fêtes. Il est de ces gens bien peu respectueux du travail d'autrui et du monde associatif pour agir de la sorte. Que serait la vie de nos villes et villages sans les associations sportives, culturelles, qui l'animent, et sans ces femmes et ces hommes qui en sont les acteurs bénévoles et volontaires? Il faut avoir bien peu de respect envers soi pour agir ainsi avec autrui. Car il faut préciser que cet individu a poussé le vice jusqu'à téléphoner le lendemain pour s'excuser, proposant l'envoi d'un chèque de dédommagement, dont les membres du club savent qu'il n'arrivera jamais! Deux numéros de téléphone ont pu être identifiés suite à cet incident, l'un correspondrait à une cabine téléphonique de Casteljaloux, l'autre à une société de l'Agenais. Toujours est-il que depuis cette identification, les coups de fil ont cessé.

Reste aujourd'hui aux membres du club à retrousser leurs manches pour renflouer ce déficit, comme ils ne donnaient déjà pas assez de leur temps pour ce club si cher à leur cœur!

Fabienne LIGNAU